
 

 

 
 

 

 

 

 

Gentile Dott.ssa Ferraro,  

pur aperti al miglioramento delle prassi organizzative con l’utilizzo della tecnologia, ed 

avendo sperimentato per oltre un anno in altri uffici giudiziari l’ausilio dell’agenda elettronica 

di prenotazione degli accessi alle cancellerie, riteniamo che la stessa non possa essere adottata 

come sistema pressoché unico. 

Ciò a maggior ragione nel momento in cui il DL 24 marzo 2022 n. 24 ha sancito il ritorno 

all’accesso nelle cancellerie e la circolare prot. n. 3538/2022 prot. inf.-6 aprile 2022 del 

Presidente della Corte d’appello e della Procuratrice Generale ha disposto di conseguenza. 

Rimaniamo tuttavia a disposizione per riflettere insieme sulla possibile convivenza dei due 

sistemi. 

 

Milano, 11 aprile 2022 

 
 

Il Presidente 

della Camera Penale di Milano 

Avv. Andrea Soliani 

Il Presidente 

dell’Ordine degli Avvocati di Milano 

Avv. Vinicio Nardo 
 


